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------ Aos doze dias do mês de setembro do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezoito 
horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, 
Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os 
seguintes pontos de ordem de trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Foi lida a ata dezassete do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.  
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a informar que em reunião do dia um de 
Setembro de dois mil e catorze, deliberou fixar o topónimo de “Travessa dos Resendes”, à Travessa 
sita na freguesia de Fazendas de Almeirim, que confronta com a Rua Marechal Craveiro Lopes e a 
Rua João de Deus. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando despacho da designação dos representantes do 
executivo na Comissão Paritária para o quadriénio dois mil e treze, dois mil e dezasseis. ------------------ 
------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando despacho sobre a eleição dos representantes dos 
trabalhadores na Comissão Paritária para o quadriénio dois mil e treze, dois mil e dezasseis. ------------ 
------ Do Agrupamento de Fazendas de Almeirim, enviando fax a convidar a estar presente na reunião 
com os encarregados de educação dos alunos do pré-escolar, dia onze de setembro no Jardim de 
Infância de Raposa. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Esteve presente a Presidente. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Junta de Freguesia de Benfica, enviando fax a solicitar o autocarro e o motorista para 
deslocar os seus idosos a Sintra, no dia sete de setembro. ---------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou deferir, ficando a cargo da Junta de Benfica o 
pagamento ao motorista. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para assistir à entrega do Prémio Melhor 
Aluno Concelho de Almeirim, Doutor António Cláudio, a realizar no dia vinte e seis de setembro, no 
Cine-Teatro. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Vai estar presente o executivo. --------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Câmara Municipal de Almeirim e Junta de Freguesia de Benfica, enviando convite para a 
Inauguração de requalificação da Zona envolvente ao Pavilhão Municipal de Benfica, no dia treze de 
setembro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Não esteve nenhum elemento do executivo presente, por motivo de compromissos já assumidos. 
------ Da Diocese de Santarém, enviando convite para a estreia Mundial da Cantata Mundi, com 
música de Rodrigo Leão, que terá lugar na Sé de Santarém, dia doze de Setembro, o evento assinala 
a solene abertura do Museu Diocesano de Santarém e conta com a presença do senhor Presidente 
da República Doutor Aníbal Cavaco Silva e a sua esposa. ---------------------------------------------------------- 
------ Esteve presente a Presidente e a Secretária. --------------------------------------------------------------------- 
------ Da Freguesia de São José da Lamarosa, enviando convite para o décimo segundo almoço 
convívio de reformados, a realizar no dia vinte e sete de setembro. ----------------------------------------------- 
------ O executivo irá estar presente. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Clube Desportivo Os Bocas Secas, enviando oficio, a convidar para estar presente na 
terceira caminhada nocturna do néon, em Fazendas de Almeirim, no dia cinco de Setembro. ------------ 
------ Devido a compromissos já assumidos não esteve presente nenhum membro o executivo. ---------- 
------ Da Associação Nacional de Opticas, enviando oficio a alertar para práticas ilegais que estão a 
ser efetuadas em espaços cedidos por Juntas de Freguesia, referentes a rastreios visuais. ------------- 
------ Da Segurihigiene, Saude no trabalho, SA, enviando relatório de higiene e segurança do trabalho 
relativo à evolução da Junta de Freguesia de Raposa. --------------------------------------------------------------- 
------ Do Banif, enviando email a solicitar uma reunião para apresentar os seus serviços. ------------------- 
------ O executivo analisou as condições enviadas em documento anexo e embora não esteja 
interessado, marcará uma reunião logo que seja oportuno. --------------------------------------------------------- 
------ De Silvio José Carvalho Penedo, enviando declaração da Federação Portuguesa de Pesca 
Desportiva a informar que foi seleccionado para integrar a selecção nacional que participará no 
décimo sexto Campeonato do Mundo de Pesca à Carpa, a realizar em Itália, entre os dias vinte e 
quatro a vinte e sete de setembro, solicitando assim apoio por parte da Junta para as despesas 
inerentes à sua deslocação. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- O executivo analisou o pedido e deliberou atribuir um donativo de cinquenta euros. ------------------ 
------ Da Marcha de Almeirim, enviando oficio a informar que se vai realizar no dia treze de Setembro 
uma festa para apoiar os Bombeiros Voluntários de Almeirim, solicitando assim um donativo por parte 
da Junta. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o conteúdo do documento e deliberou atribuir um subsídio e entregar 
directamente aos Bombeiros. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 



 

Ata dezoito de dois mil e catorze                                                                                                                       3 

 
------ De Gonçalo Neves, enviando email, a solicitar o bar da Casa da Cultura para o dia doze de 
Setembro, a fim de realizar juntamente com um grupo de amigos uma festa surpresa a Sofia Rocha e 
Rodolfo Dias. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Professor do Desporto Sénior, enviando email a solicitar para alterar os dias das aulas, para 
as segundas e quintas feiras. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Empresa Cityhall, enviando email a informar da deslocação do consultor doutor Rodrigo, dia 
dezoito de Setembro, para efetuar a consultoria. ----------------------------------------------------------------------- 
------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando oficio a solicitar o autocarro para 
deslocar o seu grupo, no dia vinte e um de setembro, para atuarem em Azambuja. -------------------------- 
------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do CAJ, enviando email a solicitar duas carrinhas, para deslocar os seus atletas dia vinte e um 
de setembro, a Castelo de Vide. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do CAJ, enviando email a solicitar duas carrinhas da Junta, para deslocar os seus atletas dia 
vinte e oito de setembro, ao Gavião. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ De Jorge Sousa Lopes da Jodrax, enviando email apresentando os seus produtos e condições. - 
------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que a abertura do ano letivo dois mil e catorze, dois mil e quinze, decorreu dentro da 
normalidade, sendo que o encerramento da Escola Primaria foi uma grande perda para a Freguesia e 
que provocou também um acréscimo nos custos com os transportes que se têm que deslocar mais 
vezes a Fazendas de Almeirim. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Mais informa que apesar de todos os constrangimentos, a Junta ajustou os horários de modo a 
que as crianças estejam o mínimo de horas fora de casa. ----------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que os funcionários que estão a laborar na Autarquia ao abrigo do Programa CEI 
Património, continuam a fazer um bom trabalho, fazendo com que a Freguesia seja um local 
apreciável para quem cá vive e também para os visitantes. --------------------------------------------------------- 
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça um passeio à Juventude, à Praia do Baleal, no dia dezasseis de agosto, 
com saída pelas sete horas. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo analisou e aprovou a proposta por unanimidade. ----------------------------------------------- 
------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça um passeio à Revista, Portugal à Gargalhada, Teatro Politeama, no dia 
vinte sete de agosto, com saída da Raposa, pelas dezassete horas e trinta minutos suportando a 
Junta as despesas com o transporte e motorista. ---------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo analisou e aprovou a proposta por unanimidade. ----------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça um concurso de fotografia, intitulada “As cinco maravilhas da Raposa”, 
para naturais e residentes na freguesia, os quais terão de entregar cinco fotos cada, que 
posteriormente serão avaliadas e seleccionadas por dois fotógrafos, sendo anunciado os vencedores, 
no dia do quinto festival do Arroz Doce da Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------ 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça uma prova de Orientação Noturna, no dia vinte e dois de agosto, no terreno 
por detrás do cemitério. Podem-se inscrever equipas de dois elementos, com idade superior a doze 
anos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A prova ficará a cargo de Mário Silva. ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor a requisição de serviços à Empresa de Maria Teresa R. Batista e Filhos, Maquinas e 
Terraplanagem, para limpeza do açude e vala, junto ao Parque de Merendas. ------------------------------- 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e 
quarenta e três minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de 
lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  


